

# Schwäbischer Albverein e.V. Ortsgruppe Gruibingen



## Familientag am Sonntag, 28.07.2024

Der Albverein Gruibingen veranstaltete auch in diesem Jahr wieder einen Familientag an der Albvereinshütte.

Nach einer verregneten Nacht und ein Morgen im Nebel war die Stimmung nicht gerade die Beste. Trotzdem, oder gerade deswegen, und da die Wettervorhersage sehr positiv war, haben wir den Platz aufgebaut.

Dann öffnete sich der Himmel und die Sonne kam zögerlich heraus.

Beginn war um 10.00 Uhr mit der Kirche im Grünen

Frau Crüsemann, die Gruibinger Pfarrerin, hielt einen sehr schönen Gottesdienst ab, den mehr als 35 Personen besucht haben.

Nach dem Gottesdienst hat dann das Fest begonnen.

Als erstes haben die Alhornbläser aus Westerheim einige Lieder gespielt.

Die Musikgruppe Abt spielte dann auf.

Mit der Abt-Gruppe und auch separat sang die „Bossler Gruppe“ viele Wanderlieder.

Auch Mitglieder unserer Singgruppe sowie Besucher sangen kräftig mit.

Von 12.00 – 13.30 gab es wieder Kinderschminken mit Gabi.

Das war wieder sehr beliebt, so dass Gabi fast nicht aufhören konnte.

Um 13.30 Uhr kam denn der Luftballon-Künstler Julian Baumann vom Farmer-Shop aus Merklingen.

Mit seinen Luftballon-Figuren hat er Jung und Alt begeistert. Kinder und Erwachsene waren sehr fasziniert, wie schnell die Figuren hergestellt wurden.

Die Kinder konnte sich ein Tier oder auch eine Pflanze wünschen und Julian hat das sofort hergestellt.

Manche der Kinder konnten nicht genug Figuren bekommen.

Einige Kinder unserer jungen Familien haben unter der Aufsicht von Hilde und Tanja Waffeln, Donuts und Popkorn hergestellt und unter den Besuchern verteilt. Die Kinder waren ganz begeistert, dass sie von manchen Besuchern einen kleinen Obolus bekommen haben der in einer Kasse gesammelt wurde, und der nur für die Kinder verwendet werden darf.

Für Essen und Trinken, Kaffee und Kuchen war selbstverständlich wieder bestens gesorgt.

Es gab auch wieder einen Fahrdienst für Besucher der Kirche.

Wir bedanken uns bei allen Besuchern unseres Familientages.

Besonders bedanken wir uns bei allen Helfern die den Familientag erst ermöglichen, bei allen Gruppen die den Tag mitgestaltet haben und natürlich bei allen unseren Kuchen- und Kartoffelsalat-Spendern für die tollen Kuchen und den sehr guten Kartoffelsalat.

Der Vorstand